

CR Number	1467760	رقم السجل التجاري	1467760
Commercial Name		الاسم التجاري بهجة المستقبل للتجارة	
Legal Type	Individual Firm / Merchant	الشكل القانوني	تاجر فرد
Head Q	As Seeb / Al-Seeb / Muscat Governorate	المركز الرئيسي	السبب / السبب / محافظة مسقط
P.O.Box:	122	ص.ب:	122
Postal Code:	111	رمز بريدي:	111
Telephone:	968 99066359	هاتف:	968 99066359
Email:		البريد الإلكتروني:	
Establishment Date:	05/02/1995	تاريخ التأسيس:	1995/02/05
Registration Date:	05/02/1995	تاريخ التسجيل التجاري	1995/02/05
Expiry Date:	27/01/2025	تاريخ انتهاء السجل التجاري:	2025/01/27
Fiscal Year End:	31/12	تاريخ انتهاء السنة المالية:	12/31
Cash Capital:	21,000	رأس المال النقدي:	21,000
Kind Capital:	0	رأس المال العيني:	0
Total Capital (Omani Riyal):	21,000	رأس المال الكلي (بالريال العماني):	21,000
No. of Shares:	0	عدد الأسهم:	0

Registered Commercial Activities

الأنشطة التجارية المسجلة

951100:Repair of computers and peripheral equipment	951100:إصلاح وصيانة أجهزة الحاسوب والمعدات الطرفية للحاسوب
477202:Retail sale in specialized stores of perfumes, cosmetics, toilet soap and bakhoor	477202:البيع بالتجزئة في المتاجر المتخصصة للعبور ومستحضرات التجميل وصابون الزينة والبخور
478901:Retail sale of livestock, sheep, camels and live poultry (excluding shops that include the process of slaughtering or meat preparation)	478901:البيع بالتجزئة للمواشي والأغنام والجمال والدواجن الحية لا تشمل المحلات التي تقوم بعملية الذبح أو إعداد اللحوم

The Commercial Registration is not considered as an approval or a warranty for a license of bringing in labour.

لا يعتبر هذا السجل التجاري موافقة أو ضمانا للحصول على ترخيص باستقدام قوى عاملة وافدة.



أمانة السجل التجاري
2020/01/27



NAIMA KHAMIS

إعادة طباعة :

صفحة 1 من 7

CR Number 1467760

رقم السجل التجاري 1467760

Registered Commercial Activities

الأنشطة التجارية المسجلة

475204:Retail sale in specialized stores of sanitaryware and their fittings	475204:البيع بالتجزئة في المتاجر المتخصصة للأدوات الصحية وتمديداتها
471103:Groceries	471103:محلات البقالة
475903:Retail sale in specialized stores of household appliances (refrigerators, kitchen equipment etc.)	475903:البيع بالتجزئة في المتاجر المتخصصة للأجهزة المنزلية (الثلاجات، معدات المطابخ ... إلخ)
474201:Retail sale in specialized stores of household appliances (radio, television etc.)	474201:البيع بالتجزئة في المتاجر المتخصصة للأجهزة المنزلية (الراديو، التلفزيون، جهاز تشغيل اقراص الفيديو الرقمية .. إلخ)
471105:Commissary	471105:التموينات
561007:Cafés (cafes that offer meals mainly)	561007:المقاهي التي تقدم وجبات الطعام بشكل أساسي
476400:Retail sale of games and toys in specialized stores	476400:بيع الألعاب واللعب بالتجزئة في المتاجر المتخصصة
471104:Coldstores	471104:البرادات
474102:Retail sale in specialized stores of computers and non-customized software	474102:البيع بالتجزئة في المتاجر المتخصصة لأجهزة الحاسب الآلي والبرامج غير المعدة كطلب العميل
477101:Retail sale in specialized stores of ready-made garments	477101:البيع بالتجزئة في المتاجر المتخصصة للملابس الجاهزة
475207:Retail sale in specialized stores of construction materials	475207:البيع بالتجزئة في المتاجر المتخصصة لمواد البناء
472101:Retail sale in specialized stores of fresh fruit, vegetables and dates	472101:البيع بالتجزئة في المتاجر المتخصصة للفواكه والخضروات الطازجة والتمور
563001:Cafés (cafes that offer mainly drinks)	563001:المقاهي التي تقدم مشروبات بشكل أساسي
477102:Retail sale in specialized stores of footwear	477102:البيع بالتجزئة في المتاجر المتخصصة للأحذية

The Commercial Registration is not considered as an approval or a warranty for a license of bringing in labour.

لا يعتبر هذا السجل التجاري موافقة أو ضمانا للحصول على ترخيص باستقدام قوى عاملة وافدة.



أمانة السجل التجاري
2020/01/27



إعادة طباعة :
NAIMA KHAMIS


صفحة 2 من 7

Page 2 of 7

CR Number	1467760	رقم السجل التجاري	1467760
Places of Activities	أماكن الأنشطة		
Reg. Date: 05/02/1995 ID: 3196612	3196612	تاريخ تسجيل: 1995/02/05 الرمز:	السيب / السيب / محافظة مسقط
As Seeb / Al-Seeb / Muscat Governorate			
475204:Retail sale in specialized storesk of sanitaryware and their fittings		475204:البيع بالتجزئة في المتاجر المتخصصة للأدوات الصحية وتمديداتها	
475207:Retail sale in specialized stores of construction materials		475207:البيع بالتجزئة في المتاجر المتخصصة لمواد البناء	
Reg. Date: 15/01/2001 ID: 3196630	3196630	تاريخ تسجيل: 2001/01/15 الرمز:	الحيل الشمالية / السيب / محافظة مسقط
North Al Hayl / Al-Seeb / Muscat Governorate			
561007:Cafés (cafes that offer meals mainly)		561007:المقاهي التي تقدم وجبات الطعام بشكل أساسي	
563001:Cafés (cafes that offer mainly drinks)		563001:المقاهي التي تقدم مشروبات بشكل أساسي	
Reg. Date: 06/02/1995 ID: 3196619	3196619	تاريخ تسجيل: 1995/02/06 الرمز:	السيب / السيب / محافظة مسقط
As Seeb / Al-Seeb / Muscat Governorate			
471103:Groceries		471103:محلات البقالة	
471104:Coldstores		471104:البرادات	
471105:Commissary		471105:التموينات	
472101:Retail sale in specialized stores of fresh fruit, vegetables and dates		472101:البيع بالتجزئة في المتاجر المتخصصة للفواكه والخضروات الطازجة والتمر	
Reg. Date: 15/01/2001 ID: 3196632	3196632	تاريخ تسجيل: 2001/01/15 الرمز:	السيب / السيب / محافظة مسقط
As Seeb / Al-Seeb / Muscat Governorate			
476400:Retail sale of games and toys in specialized stores		476400:بيع الألعاب واللعب بالتجزئة في المتاجر المتخصصة	
477101:Retail sale in specialized stores of ready-made garments		477101:البيع بالتجزئة في المتاجر المتخصصة للملابس الجاهزة	
477102:Retail sale in specialized stores of footwear		477102:البيع بالتجزئة في المتاجر المتخصصة للأحذية	

The Commercial Registration is not considered as an approval or a warranty for a license of bringing in labour.

لا يعتبر هذا السجل التجاري موافقة أو ضمانا للحصول على ترخيص باستخدام قوى عاملة وافدة.



أمانة السجل التجاري
2020/01/27



إعادة طباعة :
NAIMA KHAMIS

صفحة 3 من 7

CR Number	1467760	رقم السجل التجاري	1467760
Places of Activities	أماكن الأنشطة		
477202:Retail sale in specialized stores of perfumes, cosmetics, toilet soap and bakhoor	477202:البيع بالتجزئة في المتاجر المتخصصة للعطور ومستحضرات التجميل وصابون الزينة والبخور		
Reg. Date: 06/02/1995 ID: 3196626 As Seeb / Al-Seeb / Muscat Governorate	3196626	تاريخ تسجيل: 1995/02/06 الرمز:	السيب / السيب / محافظة مسقط
474102:Retail sale in specialized stores of computers and non-customized software	474102:البيع بالتجزئة في المتاجر المتخصصة لأجهزة الحاسب الآلي والبرامج غير المعدة كطلب العميل		
474201:Retail sale in specialized stores of household appliances (radio, television etc.)	474201:البيع بالتجزئة في المتاجر المتخصصة للأجهزة المنزلية (الراديو، التلفزيوني، جهاز تشغيل اقراص الفيديو الرقمية .. الخ)		
475903:Retail sale in specialized stores of household appliances (refrigerators, kitchen equipment etc.)	475903:البيع بالتجزئة في المتاجر المتخصصة للأجهزة المنزلية (الثلاجات، معدات المطابخ ... الخ)		
951100:Repair of computers and peripheral equipment	951100:إصلاح وصيانة أجهزة الحاسوب والمعدات الطرفية للحاسوب		
Reg. Date: 03/10/2017 ID: 45491317 South Al Hayl / Al-Seeb / Muscat Governorate	45491317	تاريخ تسجيل: 2017/10/03 الرمز:	الحيل الجنوبية / السيب / محافظة مسقط
561007:Cafés (cafes that offer meals mainly)	561007:المقاهي التي تقدم وجبات الطعام بشكل أساسي		
563001:Cafés (cafes that offer mainly drinks)	563001:المقاهي التي تقدم مشروبات بشكل أساسي		
Reg. Date: 06/02/1995 ID: 3196622 As Seeb / Al-Seeb / Muscat Governorate	3196622	تاريخ تسجيل: 1995/02/06 الرمز:	السيب / السيب / محافظة مسقط
478901:Retail sale of livestocks, sheep, camels and live poultry (excluding shops that include the process of slaughtering or meat preparation)	478901:البيع بالتجزئة للمواشي والأغنام والجمال والدواجن الحية لا تشمل المحلات التي تقوم بعملية الذبح أو إعداد اللحوم		

The Commercial Registration is not considered as an approval or a warranty for a license of bringing in labour.

لا يعتبر هذا السجل التجاري موافقة أو ضمانا للحصول على ترخيص باستقدام قوى عاملة وافدة.



أمانة السجل التجاري
2020/01/27



إعادة طباعة :

NAIMA KHAMIS

صفحة 4 من 7

CR Number 1467760

رقم السجل التجاري 1467760

Partners/Board Members/Authorized Managers

أسماء الشركاء/أعضاء مجلس الإدارة

Name -	عيسى بن عبدالله بن حمود العامري	الاسم
Nationality: Sultanate of Oman	سلطنة عمان	الجنسية:
ID Number: 1632411	1632411	رقم الهوية:
Passport No.:		رقم جواز السفر:
Designation: Owner	مالك	الصفة:
Registration Date: 05/02/1995	1995/02/05	تاريخ التسجيل:


Authorized Managers and Signatories

أسماء المفوضين بالإدارة و التوقيع

Name -	عيسى بن عبدالله بن حمود العامري	الاسم
Nationality: Sultanate of Oman	سلطنة عمان	الجنسية:
ID Number: 1632411	1632411	رقم الهوية:
Passport No.:		رقم جواز السفر:
Designation: Authorized Manager - Sole	مدير مفوض - منفرد	صفة التفويض:
Authorization Type: Full	مطلق	نوعية التفويض:
Authorization Limit: Unlimited	غير محدودة	حدود التفويض:
Registration Date: 05/02/1995	1995/02/05	تاريخ التسجيل:

The Commercial Registration is not considered as an approval or a warranty for a license of bringing in labour.

لا يعتبر هذا السجل التجاري موافقة أو ضمانا للحصول على ترخيص باستقدام قوى عاملة وافدة.



أمانة السجل التجاري
2020/01/27



إعادة طباعة :

NAIMA KHAMIS

صفحة 5 من 7


CR Number 1467760

رقم السجل التجاري 1467760

Allowed Imported Items	السلع المصرح باستيرادها
Fresh Fruit, Vegetables And Dates	الفواكه والخضروات الطازجة والتمور
Construction Materials	مواد البناء
Footwear	الأحذية
Computers And Softwares	الحاسبات الإلكترونية والبرامج
Food Products	مواد غذائية
Household Appliances (Radio, Television, Refrigerators, Crockery Etc)	الأجهزة المنزلية (الراديو ، التلفزيون ، الثلاجات، معدات المطابخ ... الخ)
Sanitaryware And Fittings Thereof	الأدوات الصحية وتمديداتها
Ready-Made Garments and Noviety	الملابس الجاهزة والنوفوتيه
Toys And Games	اللعب والألعاب بكافة أنواعها
Perfumes, Cosmetics, Toilet Soap And Bakhur	العطور ومستحضرات التجميل وصابون الزينة والبخور
Live Stocks, Sheep, Camels And Live Poultry	المواشي والأغنام والجمال والدواجن الحية

The Commercial Registration is not considered as an approval or a warranty for a license of bringing in labour.

لا يعتبر هذا السجل التجاري موافقة أو ضمانا للحصول على ترخيص باستخدام قوى عاملة وافدة.



أمانة السجل التجاري
2020/01/27



إعادة طباعة :

NAIMA KHAMIS

صفحة 6 من 7

CR Number 1467760

رقم السجل التجاري 1467760

Note:

ملاحظات:

This certificate is digitally signed.

هذه الشهادة موقعة رقمياً.

This certificate has been signed and certified using a Digital Signature Certificate as specified under The Electronic Transactions Law of the Sultanate of Oman issued by His Majesty's Royal Decree (69/2008).

تم توقيع واعتماد هذه الشهادة باستخدام خاصية الشهادات الموقعة رقمياً وفقاً لما هو وارد في قانون المعاملات الإلكترونية لسلطنة عمان والصادر بموجب المرسوم السلطاني رقم (2008/69).

To check the validity and authenticity of the digitally signed documents and certificates, please check the online service of National Digital Certification Center at (www.oman.om/tam).

يرجى التحقق من صلاحية ومصداقية المستندات والشهادات المصدقة رقمياً عن طريق الخدمات الإلكترونية المقدمة من المركز الوطني للتصديق الإلكتروني وذلك عبر الرابط (www.oman.om/tam).

The information in this commercial registration is registered based on the Commercial Registration Law No. (3/1974). The commercial registration owner is obligated to obtain the approval of the competent authorities before the commencement of any economic activity when the activity is restricted by prior consent, including the introduction and operation of foreign labor force.

تم قيد المعلومات بهذا السجل بموجب قانون السجل التجاري رقم (1974/3). ويستلزم على مالكة الحصول على موافقة الجهات المختصة قبل مباشرة أي نشاط اقتصادي متى كان النشاط مقيداً بموافقة مسبقة بما في ذلك استخدام وتشغيل القوى العاملة الوافدة.

This certificate proves that this commercial registration has a membership of Oman Chamber of Commerce and Industry for only one year from registration date.

شهادة السجل التجاري تثبت أن هذا السجل منتسب لغرفة تجارة وصناعة عمان لمدة عام واحد فقط من تاريخ التسجيل.

The Commercial Registration and the CR certificate are not considered as an approval or a warranty for a license of bringing in labour.

لا يعتبر تسجيل السجل التجاري وشهادة السجل التجاري موافقة أو ضماناً للحصول على ترخيص باستخدام قوى عاملة وافدة.

The Commercial Registration is not considered as an approval or a warranty for a license of bringing in labour.

لا يعتبر هذا السجل التجاري موافقة أو ضماناً للحصول على ترخيص باستخدام قوى عاملة وافدة.

أمانة السجل التجاري

Page 7 of 7

2020/01/27



إعادة طباعة :

NAIMA KHAMIS

صفحة 7 من 7